

# *No Alineados insisten en la necesidad de reformas en la ONU*

---



Isla Margarita, 17 sep (RHC) Los asistentes a la XVII Cumbre del Movimiento No Alineado (Mnoal) defienden el multilateralismo y reformas en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU).

En tal sentido, el canciller de Ecuador, Guillaume Long, denunció un claro intento para debilitar el multilateralismo "tras el fracaso de la ronda de Doha".

"Frente a un Consejo de Seguridad con cinco países que tienen bomba nuclear y derecho al veto, nosotros pedimos más votos, más respeto al voto y menos vetos", afirmó el jefe de la Diplomacia de Ecuador.

A su juicio, ese es uno de los grandes consensos de los 120 países miembros del Mnoal, el que existe en torno a la necesidad de "cambiar las reglas del juego de la gobernanza mundial" para que todos los países sean iguales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106035-no-alineados-insisten-en-la-necesidad-de-reformas-en-la-onu>



**Radio Habana Cuba**